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La Ministra de Espacio Público e Higiene Urbana Clara Muzzio, participó como disertante del
15° Foro de Desarrollo Sustentable. Donde cuenta cómo es el Plan de Reciclaje: BA Recicla,
que tiene como principal objetivo fortalecer la gestión social del sistema de reciclado.

      

El Foro de Desarrollo Sustentable organizado por El Cronista y la revista Apertura, invitó a
participar a diferentes referentes públicos y privados a un panel de Economía Circular. Donde
los oradores expusieron sus experiencias exitosas en materia de sustentabilidad. La Ministra
de Espacio Público e Higiene Urbana participó del 15° Foro de Desarrollo Sostenible 2021
para contar el lanzamiento del Plan de Reciclaje: BA Recicla, que tiene como principal objetivo
fortalecer la gestión social del sistema de reciclado, con mayor separación en origen y mejor
disposición en el espacio público.

Es que el desarrollo sustentable se ha transformado en un imperativo, que no ha detenido su
impronta ni siquiera en tiempos de pandemia. Así lo entiende Clara Muzzio, para quien “la
pandemia no puede significar mayores costos ambientales”.

La Ministra participó en el foro en una conversación mano a mano con El Cronista, en la que
abordó detalles de las iniciativas que lleva adelante la Ciudad, como el Plan Buenos Aires
Recicla, con el que el Ejecutivo porteño se propone que para 2023 los vecinos y vecinas
separen en origen el 80% de los residuos secos. Hoy ese porcentaje llega al 46%.

Bajo la premisa que reciclar es dar trabajo, la ministra señaló que se busca incrementar la
cantidad de recuperadores urbanos, e instó a avanzar en la separación en origen.

“Para lograrlo, se busca optimizar el ordenamiento de la infraestructura de captación colocando
un contenedor verde o campana a 150 metros de cada hogar y con el trabajo de los
recuperadores urbanos en las zonas de mayor generación de reciclables. Además, el plan
incluye nuevos programas y acciones vinculadas a la promoción de la separación de residuos
domiciliarios. La meta es lograr que el 80% de vecinos y vecinas separen los reciclables en sus
hogares para así duplicar la disposición de los materiales reutilizables”, expresó Clara Muzzio.

Es parte de la dinámica que está adquiriendo un tema que entró en la agenda pública y privada
con fuerza y, sin dudas, llegó para quedarse.
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Ya no se trata de ser más o menos amigable con el medio ambiente, sino de una necesidad
por maximizar el uso de recursos escasos, el aprovechamiento energético, y la incorporación
de hábitos y pautas de consumo que den respuesta al creciente desafío en materia ambiental.

  

{youtube}cI0kCR4f5hU{/youtube}

  

El evento se transmitió por streaming y contó con la participación de: Julián D´ Angelo (UBA),
Sofía Lobo (Dow Argentina), María Virginia Vilariño (CEADS), Lepoldo Arnaiz Eguren (Flacma),
Carolina Scmidt Zaldívar (Ministra de Medio Ambiente, Chile), María Vanesa Marignan
(Santander Argentina), Betina Del Valle Azugnar (Sancor Seguros), Carlos Galmarini (Ford
Argentina), María Emilia Berardozzi (Nestlé), Sergio Federovsky (viceministro de Ambiente de
la Nación), Silvina Echevarría (Volkswagen Argentina), Gabriel Pérez (Andreani), Vanesa
Váquez (Cervecería y Maltería Quilmes), Lida Wang (Pampa Energía), Adriana Marina
(Fundadora de la ONG Hecho por nosotros y B Corp Fashion Brand animana), José Manuel
Pano Ceo (Interconsultores S.A.), Miguel Aguirre (ITBA), Agustina Zenarruza (Pan American
Energy), Gustavo Castagnino (Genneia), Guillermo Delgado (Syngenta), Mariale Álvarez (Coca
Cola Argentina y Uruguay), Valeria Michel (Tetra Pak). Además, de Clara Muzzio.

  

{youtube}cuHDfAxBF20{/youtube}

  

Foro completo en: www.cronista.com
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